
  

 

RIテーマ The Majic of Rotary「ロータリーのマジック」 
地区運営方針「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」 

クラブテーマ「楽」 Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪 
 

幸手ロータリークラブ 

国際ロータリークラブ第2770地区 第7グループ 

第 2660回 2024.8.7  
 
ビジター紹介 1. 幸手市野球部会 事務局長  根岸孝治 様 

2. 幸手市サッカー協会 理事  中村彰宏 様 
        1. R財団奨学生（イギリス派遣） 山田梨乃 様  

 
活動助成金 進呈             誕生日祝 宮田 充会長 

 

 
    結婚記念日祝 小山寿行会員       誕生日祝 柳沼憲一会員 
 
 
 



会長挨拶 
宮田 充 会長 

皆さんこんにちは。幸手市野球部会 事務局長 根岸孝治様、幸手市サ
ッカー協会理事 中村彰宏様、 
 R 財団奨学生(イギリス派遣)山田梨乃様、本日はようこそ幸手ロー
タリークラブへお越しいただきありがとうございます。 
連日猛暑が続くきますが、パリオリンピックの熱い戦いが続いてます
が、負けずに幸手 RCも熱く楽しく本日もよろしくお願いいたします。 
昨晩も 1 時過ぎまでアーバンスポーツであるスケートボード女子パ
ークの予選から決勝まで観てました。私も少し滑れますので観ていて

一つの技ごとにドキドキしながら観ておりました。ラスト一本、失敗の出来ないプレシャーの中！10代
の選手たちは次々と技を決め楽しそうに演技している姿には感動いたしました。やはり取るべき人が最
後決めて取るんだなって思いました。 
さて話は変わりますが、今週の株の暴落について話したいと思います。メンバーの方もたくさんの方が
所有して株をやっていると思います。子どものころは、テレビで円高ドル安や原油価格なんてものは皆
さんも私もまったく興味がなかったんではないでしょうか？ 
なぜ、円が高くなって、日銀が利上げをしただけでこんなにも株価が暴落してしまったんでしょうか？ 
週明けの東京株式市場は、売りが売りを呼ぶ「パニック状態」となった考えられております。 
5日月曜日の株式市場は前週末からの円高進行や米株安を受け、大荒れの様相となった。午前中から前週
末比で 2000円以上下落。一部買い戻す動きもあったが、午後に入って 1ドル＝144円台まで円高・ド
ル安が進むと下落基調が強まり、大幅な円高と株安が同時に進む展開となった。市場が閉まる午後 3 時
までほぼ一方的に売り込まれ、終値の下げ幅は 4451円となり、1987年のブラックマンデーを上回っま
した。 
いろいろな要因が考えられますが、私が思うに、人々がパニックになったんだと思います。 
人はパニック心理になると不安になりあおられて、周りと同様な行動をとりやすくなると言われてます。 
少し前に私が思うに幸手ロータリーでも同じようなパニック状態になっていたように思われます。噂や
憶測、思い込み様々な要因がありますが、心理的に不安を打ち消す方法として人によって違いますが、行
動や言葉で表しコントロールをしようとしてしまうものです。 
先ずは、思い込みや聞いた事をうのみにせずに確かめ行動していくことを考えて進んでいくことが正し
い判断に判断に繋がる信じております。 
私の好きな言葉「楽」がありますが、これと同様にいつも様々な場面で決めている行動する前に思い浮か
べる言葉があります。30年以上前にダイビングをやってた時にパニックにならないように教わった言葉
です。 
ＳＴＯＰ ＴＨＩＮＫ ＧＯ ！ 先ず立ち止まって 考え 行動するです。 
何か口に出したり行動する前に考えてから行動することがパニック予防には
一番効くと私は考えております。 
 
本日もどうぞよろしくお願い致します。 



幹事報告 
山本太輔 幹事 

 
 
R財団奨学生挨拶 
山田梨乃さん（イギリス派遣） 

約一年間例会に参加させて頂きありがとうございました。 
改めて私の専門は「文化産業」です。これはエンタメ産業

とも呼ばれ、要はある社会や人物を遠回しに批判する風刺小
説、映画の内容を考える専門家です。私は性悪ですが、私が
悪役になって日本が過ごしやすい国になるなら本望です。 
私は一見清楚系だよねと言われます。無口で大人しいから

でしょう。付き合いが長くなってくると「清楚系に見えて元
ヤン、サイコパスだよね」と言われます。ただ真面目よりそ
の方が人間らしくて信頼できるじゃないかと私は開き直っ

ています。私が言いたいことは、ロータリーの活動は倫理的に正しくて素晴らしい活動だと思います。た
だ、一心不乱に正義を求めると排他的になったり、持続しない難点があります。その為、どうかいい人に
なろうと無理しすぎないでください。 
海外と協力していくために、日本の価値観が今変わってきています。男女平等や DEI など聞き慣れま

せんが、自分が不当な立場に置かれたら抗議するのはもっともだと思います。まずは自分を大切に、余裕
があればエンタメを通して異性や外人の視点を取り入れ、視野を広げてみてください。またいつかお会
いできれば幸いです。 

 
 
 

議    題 
 

内   容 

幸手桜高校インターアクトについて 
8月 21日、例会にて近況報告。助成金 30,000円進呈 
毎年恒例の駅前プランタ―花に水やりの協力をお願いする 

2027－2028ガバナー推薦について 当クラブからは推薦者無し 

納涼例会について 8月 28日（水）19：00 東京ビアレストラン 登録料 7,000円 

青少年交換留学スポンサーについて 
越谷北高校 1 年在学の女子生徒よりスポンサー依頼の電話がありました
が、引き受けはできないと決定。 

青少年交換留学来日生について 
サミラミュラーさん 
8月 25日（日） 8：05 成田空港着 

事務局給与について 2名の事務局合計、130万円までとする。 

8月ロータリーレート 1ドル 154円 

  



報 告 

芦葉武尊直前会長 
昨年度、台湾地震災害の支援金を幸手ロータリークラブより桃園
扶輪社へ 30万円を寄付いたしました。 

先日、直前会長のフレッドさんよりお礼のメールを頂きました。 

また、このように感謝状を頂きましたことをご報告いたします。 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ 
 
結婚記念日祝ありがとうございました。小山会員 
誕生日祝ありがとうございました。宮田会長 
中村様、根岸様ようこそ。山田さん行ってらっしゃい。宮田会長・山本幹事・谷野会員・柳沼会員・近藤会員 
山口会員・関会員・小川会員・小林会員・吉田会員・井上会員・深作会員 
根岸様、中村様、幸手の子供達の育成我々も応援させていただきます。梨乃さんイギリスでは頑張ってくださ
い。幸手 RC全員で応援しています。紙本会員 
先日はお見送り頂きましてありがとうございました。無事スイスに到着しました。芦葉会員 

 

 

 

ニコニコ BOX・財団 BOX            本日の出席者数 
            

     

 

 

 

 合  計 累  計 

ニコニコＢＯＸ 46,000 761,000 

結婚記念日祝 3,000 6,000  

ビジターフィー 0 7,500 

会員数 出席者数 

(出席免除 3 名) 

28 名 出席者 18 名  


